



Antisipasi Lapangan Buruk

● PSIM SIAP TANTANG PERSIRAJA

LANGSA (MERAPI) - PSIM Yogya siap melakoni pertandingan yang keras melawan Persiraja Banda Aceh pada lanjutan Grup X Liga 2 Indonesia 2023/2024 di Stadion Langsa, Kota Langsa, Senin (22/1) sore ini WIB. Hasil imbang 1-1 di Stadion Mandala Krida Yogya pekan lalu membuat laga leg di kandang Persiraja nanti bakal ketat.

Hasil imbang di Yogya, membuat PSIM terlempar dari puncak klasemen sementara Grup X Liga 2. Alhasil, I Nyoman Sukarja dan kawan-kawan harus merebut tiga angka untuk kembali ke puncak, sembari berharap Semen Padang mendapat hasil buruk saat menghadapi PSMS Medan.

Persiraja dan PSIM diperkirakan tidak banyak melakukan perubahan. Apalagi masing-masing pelatih sudah mengantongi lalu menganalisis kekuatan dan kelemahan masing-masing. PSIM cukup cepat dalam melakukan serangan balik sedangkan Persiraja andal dalam memanfaatkan ruang dan posisi sehingga masih merepotkan ketika bermain dengan 10 orang.

Kubu tuan rumah diprediksi kembali mengandalkan kecepatan Mahamane Toure dan Andik Vermansyah serta kematangan Ferdinan Sinaga atau David Laly. PSIM juga bakal mengandalkan determinasi Hariono dan Ghulam Fatkur di lini tengah untuk menghentikan *build up* serangan tuan rumah.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi menegaskan kesiapannya meladeni pertempuran nanti. Sayangnya ia tidak bisa menurunkan kekuatan terbaik. Kim Bong Jin absen lantaran hukuman kartu. Kendati masih ada Purwaka Yudhi di bangku cadangan, pemain senior itu harus bekerja keras menghentikan para bomber Persiraja karena tidak punya kecepatan dan kemampuan intersep seperti bek asal Korea Selatan itu. Kabar baiknya, Savio Sheva sudah kembali dan kon-

disi fisik Augusto Neto membaik sehingga bisa dimainkan sejak awal.

Namun, Kas Hartadi mengatakan pikir-pikir memainkan Neto. Apalagi serangan PSIM cukup baik dengan memasang I Nyoman Sukarja ditopang Alfriyanto Nico dan Ari Maring meski penyelesaian akhir jauh dari harapan. "Lihat kondisi Neto dulu, kalau memang sangat baik bisa turun sejak awal," kata Kas Hartadi.

Melakukan serangan balik cepat seperti yang diperagakan di Stadion Mandala Krida beberapa waktu lalu tidak akan semulus yang direncanakan. Pasalnya, Langsa bukan stadion kelas wahid yang mampu mengakomodasi taktik sepak bola modern yang

pendek. Kualitasnya jauh dari Mandala Krida. Namun PSIM punya sejumlah pengalaman bermain di lapangan buruk sehingga Kas Hartadi sudah antisipatif dengan kondisi lapangan. "Mereka juga tidak bisa bebas menggunakan taktik itu karena tidak sesering itu latihan di Langsa. Kami pernah bermain di Serang dan kondisinya juga sama," tegas pelatih asal Surakarta itu.

Sementara itu, tuan rumah punya misi sama dengan PSIM karena masih punya kesempatan merebut tiket semifinal.

Skuad besutan Achmad Zulkifli itu duduk di peringkat tiga. Namun, Dari tiga laga yang dijalani



rekor Persiraja tidak memuaskan karena hanya mengumpulkan tiga angka. Oleh karena itu, mereka bertekad untuk meraih kemenangan pertamanya di laga ke-4.

Achmad Zulkifli bertekad membombardir gawang PSIM sejak awal agar memperbesar peluang merebut poin penuh. Dikutip dari laman resmi PT LIB, Zulkifli menyebutkan 2 laga kandang timnya bakal krusial. Mereka pun harus bisa memaksimalkan untuk meraih poin dan finis sebaik mungkin. "Kami masih ada dua laga home yang harus kita perbaiki. Kita akan benahi semuanya sebelum menjamu PSIM di Langsa pada laga berikutnya," kata Zulkifli. (Des)-f

Andik Vermansyah **Nyoman Sukarja**

25-Yusuf Rizky 15-Ari Maring 22-Diaz Angga

97-A. Matulana 29-M. Toure

16-Zikri 28-Hariono 48-A. Faris

71-Fahri 6-M. Revan 16-Kadafi 14-Vengko 7-Ghulam 18-Purwaka Yudhi 51-Pancar

32-Nurhidayat 19-Ridha Umami 70-Andik 17-Sukarja 11-Nico 23-Samuel

PERSIRAJA ACEH (4-3-3) VS PSIM YOGYA (4-2-3-1)

Stadion Langsa, Kota Langsa, Senin (22/1) pukul 15:30 WIB (Siaran Langsung Indosiar)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005